

**Sujet :** Corgier Gerard demande : pconcession de la plage Arène Grosse  
**Date :** Wed, 22 Mar 2023 21:58:38 +0100

bonjour, Il y a très peu de plages sur la commune de Saint Raphaël.  
Une partie du bord de mer après la plage d'Arène Grosse est sous  
concession (2 restaurants ayant chacun leur plage privée). Dans ce  
secteur, seule la plage d'Arène Grosse a une entrée en mer par du sable,  
alors que les autres sont accidentées par des rochers. Je ne suis pas  
favorable à plus de "privatisation" qui n'apporterait rien au site, si ce  
n'est de l'argent à la commune.

----

Profil : particulier

Nom : Corgier

Prénom : Gerard

Code postal : 69450

Ville : Saint Cyr au Mont d'Or

Télécopie :